

La Fundación General de la Universidad de Salamanca coordina y gestiona este proyecto cuyo diseño se ha llevado a cabo en coordinación directa con la Universidad de Salamanca, principalmente a través de los siguientes Vicerrectorados:

- Vicerrectorado de Investigación
- Vicerrectorado de Planificación Estratégica y Calidad
- Vicerrectorado de Innovación Tecnológica

Para la ejecución del plan de trabajo previsto, además de la propia Fundación General se cuenta con la participación activa de al menos las siguientes unidades:

- OTRI de la Universidad de Salamanca
- Servicio de Orientación al Universitario